

La falta de liquidez del Popular aceleró su venta al Santander

Las autoridades europeas concluyeron que el banco estaba al borde de la quiebra. Botín paga un euro por la entidad y amplía capital en 7.000 millones

ÍÑIGO DE BARRÓN, Madrid
El Popular firmó ayer el último capítulo de la crisis financiera española. Ante la apremiante falta de liquidez del banco, las autoridades europeas decidieron intervenir, amortizar sus acciones y venderlo al

Santander por el precio simbólico de un euro. La entidad que preside Ana Botín presentó la única oferta válida. Su intención es ampliar capital por 7.000 mi-

llones para digerir una operación que convierte al Santander en líder del sector. El rescate del Popular, sexto en el ranking con 1.762 oficinas y 11.380 emplea-

dos, inaugura el nuevo mecanismo europeo para salvar bancos y proteger a los depositantes sin uso de dinero público. A cambio, los 300.000 accionistas pierden toda su inversión, al igual que tenedores de bonos por importe de 2.000 millones. PÁGINAS 35 A 37

EDITORIAL *Salvación por vía de urgencia* P18

Polémica en Argentina por la subida de las dietas de los diputados

Los parlamentarios suman 1.800 dólares, tres salarios mínimos

F. RIVAS MOLINA, Buenos Aires
Los diputados argentinos han duplicado el dinero que reciben para cubrir gastos de representación y pasajes aéreos, en una decisión que contó con el apoyo tanto del macrismo como del kirchnerismo. Los legisladores sumarán 1.800 dólares a su bolsillo el próximo mes, el equivalente a tres salarios mínimos. La medida ha levantado suspicacias en la opinión pública de un país con un 40% de inflación interanual y una previsión del 21,6% para 2017. PÁGINA 12

El ministro de Defensa de Venezuela admite excesos en la represión

EWALD SCHARFENBERG, Caracas
El ministro de Defensa de Venezuela, el general Vladimir Padrino López, advirtió en un acto público que no tolerará nuevos excesos de la Guardia Nacional en las manifestaciones. Añadió que los guardias que "se aparten del respeto a los derechos humanos" tendrán que "asumir su responsabilidad". PÁGINA 13

JORGE MAS Fundación Nacional Cubano-Americana

"Si el pueblo cubano sigue callado, Cuba será un desastre perpetuo" PÁGINA 11

ADEMÁS



Ignacio Echevarría, el héroe español muerto en el atentado de Londres P8

El exdirector del FBI revela que Trump le presionó P5

EL PAÍS y Google unen fuerzas en Retina P25



REUTERS / TIMA AGENCY

El ISIS ataca los principales símbolos políticos y religiosos de Irán

El Parlamento iraní y el mausoleo de Ruholá Jomeini, el fundador de la Revolución Islámica, fueron objetivo ayer de sendos ataques del ISIS. El doble atentado causó al menos 12

muertos y 46 heridos y llevó al Gobierno a decretar el estado de alerta. Los terroristas, todos ellos muertos, portaban armas, fusiles Kaláshnikov y explosivos. Son los primeros

atentados perpetrados por el Estado Islámico en territorio iraní. Teherán acusa a EE UU y a Arabia Saudí de estar involucrados en estos ataques. PÁGINAS 3 Y 4 EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Un Estado mexicano permite disparar a los delincuentes que porten esa arma

Licencia para matar a los ladrones armados con machetes

ZORAYDA GALLEGOS, México
Ante el incremento en la inseguridad, el fiscal del Estado de Sonora (México), Rodolfo Montes de Oca, ha ordenado a las policías que disparen contra los presuntos delincuentes armados

con machetes. El hartazgo de los ciudadanos ha llevado a que gran parte de los residentes em Sonora respalden la medida, que ha despertado críticas entre grupos defensores de los derechos humanos. PÁGINA 15

